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R AMIV Vorstand

Protokoll Vorstandssitzung 06.04.2022
Sitzung 06. April 2022, 18:45-19:30, HG D3.1

Anwesend Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Aneska Heidemüller (AH),
Daniel Gächter (DGa), Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP),
Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ), Michael Fritsche (MF),
Nicholas Doerk (ND), Till Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)

Abwesend

Gäste Leon Niebergall (LN)

Sitzungsleitung ND

Protokoll MZ, DGi

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.
LN macht Werbung für OKs im VSETH.
TJH und MZ leiten den Werbetext an die Kulturhelfer respektive das Designteam weiter.

Protokoll 30.03.2022
Abstimmung: 10 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung.

Präsidium

1. FR
ND: Gestern war FR.
TJH: Jemand aus dem Physik-Department hat ein neues Konzept für Übungsstunden
ausgearbeitet, sogenannte Fokus-Gruppen. Zeitgleich mit normalen Übungen, aber Ablauf ist
anders. In anfänglichen Übungen wird 50% der Übungsstunde für vorlesungsrelevante
Grundlagen aufgewendet. Die Bestehensquote hat sich da verbessert und nun wollen sie es in
anderen Departementen pushen.
AK: Wie viele Leute waren in den Übungsgruppen?
TJH: Zwei Übungsstunden mit jeweils 20.
AK: Also nicht eine grosse Menge von der man ausgehen kann. Denke aber schon dass es eine
gute Idee ist. Hat man auch Feedback von den studenten gesammelt?
TJH: Ja hat man es war sehr positiv. Man hatte Angst, dass man hinter dem Stoff bleibt, war
dann aber gar nicht so. Idee ist jetzt das an HoPo weiterzuleiten um zu schauen in welchen
Fächern man das am besten durchsetzen könnte. Es geht darum ein paar Übungsstunden so zu
gestalten.
AA: Es soll aber nicht nur ein Label sein und dann wird es nicht so umgesetzt.
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ND: Falls Ihr das schon ab Herbst umgesetzt haben wollt müsste man vorwärts machen.
TJH: Es ist auch so gedacht gezielt Stoff anzugehen der für eine Basis zu Vorlesungsstoff
relevant ist. Es soll ein Pilotprojekt sein, also gezielt ein-zwei Fächer auswählen, wo das dann als
weiterer Versuch umgesetzt wird.

2. OKs (speziell Design ESF) für VSETH
LN: Wir haben ein Problem, nämlich wir haben nicht genug OKs. Ich wollte euch allesamt bitten,
dass falls ihr leute kennt die interesse haben oder noch nicht entscheidend nein gesagt haben,
dass ihr sie an uns weitervermittelt. Die ganze Bandbreite an Arbeitsaufwand braucht
Unterstützung. Falls wir niemanden finden, werden gegebenenfalls manche events leider
einfach nicht stattfinden. Würde es schätzen eine email an eure Mitglieder schicken zu können.
TJH: Falls du eine email template machen kannst, kann ich die an die Kulturgruppen schicken.
MZ: Kann für dich im Designteam schauen.
DP: Die Announce haben wir mal definiert dass sie nur für Events etc. ist. Die Helferchats sind
aber vermutlich sowieso sinnvoller.

3. Ansprechperson für Beeinträchtigte Personen
ND: Die ETH hätte gerne eine Ansprechperson für behinderte Personen. Es geht weniger um
organisatorisches eher praktisches, wie geographische orientierung.
TJH: Ich glaube das waren einige Personen die der Meinung waren, dass sie davon profitiert
hätten und das dann umgesetzt haben. Idee ist denen eher als Kollege zu helfen.
ND: Wollt ihr in euren HoPo Teams abklären ob sich da Leute freiwillig stellen.

4. Analysis for Diversity Strategy
ND: Sie wollen auch noch einen workshop zu diversity machen. Um zu evaluieren wie gut das bei
studenten funktioniert. Sie wollen studenten aus so vielen Studiengängen wie möglich.
AA: Ich weiss dass es bei uns im departement eine Kommission dazu gibt.
ND: Aashi habt ihr auch eine solche?
AK: Ich denke nicht bin mir aber nicht sicher.
AA: Hast du mehr infos dazu, wie die diversity definieren?
ND: Ich kann dir gerne noch den Text schicken der zu diesem Traktandum drin steht, aber viel
mehr auch nicht. Sie haben eine sehr allgemeine Definition von Diversity.

5. Wer hat sich für eines der Tum Events angemeldet?
ND: Wäre toll wenn sich noch 2 Leute anmelden würden. Fängt am Donnerstag an, man geht mit
den Leuten in die Vorlesung. Meldet euch am besten nicht nur für Partyveranstaltungen und
Gratisverpflegung an.

AMIV an der ETH — Universitätstrasse 6, CAB E37 — 8092 Zürich — +41 (0)44 632 42 45 — info@amiv.ethz.ch - 2 / 4 -



D 2022-04-06
R AMIV Vorstand

Information
MZ: Ich hab mal mit den Pullis geschaut, sie schicken uns eine Offerte.
AA: Also wie die vom VIS?
MZ: Genau aber bestickt, sonst alles gleich, Navy-Blau. Die Kosten werde ich in den nächsten
Tagen herausfinden. Wir können auch noch schauen wegen den Vorstandspullis, was wir dort
drauf haben wollen
ND: Am liebsten wäre mir alles untereinander. Auf dem Arm bestickt, Name Ressort FS22. Auf
der rechten Schulter.
MZ: Also ich mache ein Excel Sheet dann könnt ihr eintragen was ihr drauf haben wollt. Dann
schauen wir mit dem Design-Team wie wir das machen.
ND: Dann sammeln wir Vorschläge bis nächster Woche und stimmen dann darüber ab.

Kultur

1. Osterbrunch Aufräumen/ Review
AH: Generell, wir hatten sehr viel essen übrig. Wir sind relativ zufrieden.
MZ: Könnte man das etwas nach hinten verschieben? Dass es nicht schon um 7.30 Uhr startet?
AH: Die Idee ist dass das halt vor der ersten Vorlesung startet. Normalerweise kommen dann
die Leute vor der Vorlesung vorbei. Wir müssen noch aufräumen gehen, nach der
Vorstandssitzung.

2. AMIV Graduation party gender quota (MZ)
TJH: Wir haben eine E-Mail bekommen zur Absolventenfeier. Wir hatten die Regel eingeführt
dass von 4 Personen 2 Leute männlich 2 weiblich sind bei den Gästen. Die beschwerde ist dass
es nicht inklusiv ist.
AH: Die meisten Leute die sagen, sie wollen mit Freunden feiern sind sowieso schon eingeladen,
falls sie absolventen sind.
ND: Sehen wir ein Problem mit der männer/frauen quote?
Generell: Kein Problem.
AH: Wenn man wirklich jemanden reinbringen möchte kann man auch andere fragen.
FA: Denke wir können auch einfach kommunizieren dass nonbinary Personen willkommen sind.
ND: Ich möchte darüber abstimmen, findet ihr das Limit gut und wollen wir Non-Binary auf die
Karte tun?
Abstimmung zu der erhaltung der 50/50 Männer/Frauen Quote: 9 dafür, 0 dagegen, 2
enthaltungen
Abstimmung zu dem Limit, dass maximal vier Personen und von jedem Geschlecht maximal 2
Personen in einer Gruppe vorhanden sein dürfen: Einstimmig angenommen.
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Infrastruktur

1. Update Bier
MF: Wir haben Schüga angefragt, sie haben uns angeboten dass wir Mehrwegflaschen mit 0.85
Fr. und 0.30 Fr. Pfand haben, mit Mischrechnung 1.08 Fr. Bisher haben wir 1.10 Fr. gezahlt.
AH: Wäre es sinnvoll eine Mischung von Einweg und Mehrweg-Flaschen zu machen? Damit
Leute entscheiden was sie nehmen falls sie vor ort trinken wollen oder nicht.
MZ: Denke das wird sehr chaotisch wenn leute das entscheiden müssen.
DGi: Denke das würde zu Problemen führen, wenn das Einweg leer ist und die Leute dann
trotzdem das Mehrweg einfach mitnehmen.

Verschiedenes

1. Muffin
AH: Was machen wir jetzt mit dem Lebkuchen Plüschtier?
ND: Denke wir könnten es als Maskottchen benutzen.
AH: Denke auch dass es mega lustig wäre es immer bei Events dabei zu haben.
Abstimmung Muffin als AMIV Maskottchen anzunehmen: 6 dafür, 1 dagegen, 4 enthaltungen
Meinungsbild Blitz Artikel über Muffin zu schreiben: 4 dafür, 0 dagegen, 7 enthaltungen

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:30
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